



Camagüey- La estrategia de informatización para la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey (OHCC) se presentó para su aprobación e intercambio de ideas.

La tecnología como soporte fundamental para los proyectos, la investigación y la gestión del conocimiento en la institución resulta vital.

Al decir del director de la OHCC, José Rodríguez Barrera, la informatización es un tema de prioridad, es la forma viable de hacer un trabajo más preciso de cara al ciudadano, donde la inclusión social sea palpable.

Esta estrategia se proyecta para el periodo 2021-2024, en el que se concretarán acciones para entre muchas otras usar la informatización para digitalizar procesos de marketing relacionados con el cliente, la promoción de la producción literaria, la fotogrametría; unido a la ciberseguridad y la propiedad intelectual.

Reynaldo Alonso Reyes, presidente de la filial de la Unión de Informáticos de Cuba en la provincia, explicó la importancia que desde su perspectiva aportará esta estrategia para la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey, la ciudad y sus habitantes, en declaraciones brindadas a la periodista Sheila Barros Fals, periodista en dicha institución cultural.

Tomado del sitio web de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey